



JOSEPH-BERNHART-FACHAKADEMIE
für Sozialpädagogik in Krumbach (Schwaben)

der Joseph-Bernhart-Fachakademie für Sozialpädagogik in Krumbach
gemeinnützige Schulträger GmbH

Krumbach, 04.12.2023

Schulpraktikum von Studierenden des 2. Studienjahres der Fachakademie an Ihrer Schule vom 19.02. – 01.03.2024

Sehr geehrte Schulleiterin, sehr geehrter Schulleiter,

die bayerische Erzieherausbildung sieht ein zweiwöchiges Grundschulpraktikum verbindlich vor; die am Schulpraktikum teilnehmenden Studierenden befinden sich in der 2. Hälfte ihrer Ausbildung, kurz vor dem 1. Prüfungsabschnitt.

Wir bitten Sie hiermit um Unterstützung, das heißt um die Bereitstellung von Praktikumsplätzen für die Grundschuljahrgangsstufen 1 bis 4 (idealerweise Klasse 1 oder 2), damit die Joseph-Bernhart-Fachakademie das in der Schulordnung (FakO § 15 Abs. 2 Satz 2) geforderte Schulpraktikum durchführen kann.

Ziel dieses Grundschulpraktikums ist die Auseinandersetzung mit dem Thema „Transition vom Kindergarten in die Grundschule“.

Eine Begleitung durch eine Lehrkraft/Klassenleitung ist für den Lernprozess wünschenswert.

Wir besuchen unsere Praktikant:innen nicht und nehmen auch sonst in keiner Weise Einfluss auf Ihren Schulalltag.

Für Ihre Hilfe bedanken wir uns bei Ihnen und Ihrem Kollegium.

Mit freundlichen Grüßen

Helmut Stuber
Fachakademiedirektor